

CRÓNICA

Sobre el empleo de la adrenalina en el tratamiento de la infosura

Con fecha 1.º de Mayo p. p., recibimos del doctor Juan C. Sampietro, de la Plata (R. A.), una atenta carta, solicitando constancia de prioridad sobre el « tratamiento de la infosura por inyecciones de adrenalina » con motivo de un resumen de un artículo de Philip, sobre el mismo tópico, publicado en el número 1 tomo II de esta Revista, correspondiente al mes de Enero de 1911:

Los trabajos del doctor Sampietro fueron realizados en la Facultad de Veterinaria de la Plata durante el año 1906, como consta por los Registros de las Clínicas de esta Facultad y de los que fuimos testigos, por asistir en aquella época y en calidad de alumnos á dicha Clínica.

Además en Marzo de 1910 el Doctor Sampietro publicó en los Anales de la Sociedad de Medicina Veterinaria de Buenos Aires un trabajo sobre el mismo tópico. Los trabajos del doctor Sampietro han sido citados por varios técnicos, entre ellos el doctor Pérez Varas (tesis inaugural presentada el 1.º de Julio de 1909) y el doctor Rosembusch (tesis inaugural 1907).

El artículo en cuestión fué traducido de « The Veterinary Journal » de Diciembre 1909 y si al transcribirlo, no se hizo mención de los trabajos del doctor Sampietro, fué por no estar citados en el original, cuya procedencia indicamos siempre.

Declinamos pues toda responsabilidad al respecto y dejamos establecida la constancia de fechas solicitada por el doctor Sampietro.

LA REDACCIÓN.